

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Walter Reiche

Avenida de Servicio en Rotary International
El Sr. Walter Reiche, de Costa Rica, dictó importante conferencia ayer, sobre la Avenida de Servicio en Rotary International, durante la LVI Conferencia del Distrito 424, desarrollada en San Salvador. (Información en Pág. 29).

Seminario sobre estados financieros
Un seminario sobre el "Flujo de efectivo como documento básico de los estados financieros", organiza para el 10 y 11 en el Hotel Camino Real, la Asociación de Contadores. (Información en Pág. 58).

Obra venezolana a beneficio de FUNTER
A beneficio de la Fundación Teletón Pro-Rehabilitación, se presenta a partir de hoy 2 de febrero, en el Teatro Presidente, la comedia venezolana "Que Par de Des-Karados". (Información en Pág. 46).

Pintura Joven Femenina Salvadoreña
La Lic. Corinne Lelarge, del Círculo Francés, invita a la exposición "Pintura Joven Femenina Salvadoreña", que será realizada del miércoles 8 al miércoles 22 de febrero. Participarán 9 excelentes pintoras salvadoreñas.

Deben defenderse gobiernos municipales
El Salvador no puede ceder a las presiones de los extremistas y la población debe defender a los gobiernos municipales, dijo el Dr. Fidel Chávez Mena, al condenar el asesinato del Sr. Ernesto Flores, Gobernador de Usulután. (Información en Pág. 33).

Modifican circulación vial
Los buses procedentes del Norte y Oriente del país, ingresan a la capital por la calle del Ferrocarril, debido a que ha sido clausurada la entrada y salida por el Boulevard del Ejército, en un intento por evitar "embotellamientos". (Información en Pág. 3).

Importantes aspectos sobre el machismo
El profesor de filosofía, Dr. Humberto Velásquez explica que serán expuestos importantes y casi desconocidos aspectos sobre "El machismo en El Salvador", en el próximo programa televisivo "Lillian"; por lo que será de mucho interés para hombres y mujeres.

Caso de monseñor Arnulfo Romero
El Juzgado Cuarto de lo Penal citará en las próximas horas en el caso de monseñor Oscar Arnulfo Romero, al viceministro de Comunicaciones, Lic. Gerardo Le Chevallier y al ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa. (Información en Pág. 2).



Lic. Corinne Lelarge



Dr. Humberto Velásquez

Editoriales

Democracia, democracia y más democracia
La escala que hará Quayle en El Salvador tiene un valor simbólico y específico de gran alcance, sobre todo por las grandes expectativas sobre el evento electoral y la propuesta de diferirlo. Muchos comentarios se tejen en torno a esta visita, sobre todo porque los alzados en armas, con mucha habilidad, llevaron primero su propuesta a Washington, y hoy están lanzando señales de que la subversión interpreta que la actitud del gobierno de Bush, es positiva para sus propósitos. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Muy visitado San Antonio del Monte
(Viernes 3 de Feb. de 1939). La enorme cantidad de peregrinos que visitaron San Antonio del Monte, fue uno de los aspectos más destacados de las Fiestas de Candelaria, que concluyeron ayer en Sonsonate. Este año el milagroso santo fue visitado por enorme romería procedente de Guatemala, así como por miles de salvadoreños que llegaron de otros departamentos, e inclusive muchos hondureños participaron en las festividades y actos religiosos.

Indice

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 18	Deportes / 61-65
Internacionales / 4-5	Su Salud / 38	Cómicos / 66-68
Editoriales / 6-7	La Cámara / 48	Clasificados / 69-81
Panorama Económico / 8	Platillos / 48	Cines / 82-87
Sociales / 10-40	Horóscopo / 60	Indicador / 83
Hermano Pablo / 11		

Presupuesto aprobado con recorte de ₡310 millones

El Presupuesto General de la Nación para 1989, fue aprobado anoche por el Organo Legislativo, con un recorte de 310 millones de colones.

También se aprobó un Decreto mediante el cual, se autoriza al Ejecutivo, que haga una emisión de 700 millones de colones en bonos.

El Proyecto de Presupuesto presentado por el Organo Ejecutivo ascendía a 4 mil 24 millones de colones; al recortarle la Asamblea los 310 millones, quedó para 1989 un Presupuesto Ge-

neral de la Nación que asciende a 3 mil 714 millones de colones.

Presupuesto fue analizado exhaustivamente

Luego de exhaustivos análisis, la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto del Legislativo, emitió el dictamen favorable respectivo, que fue aprobado por el pleno y en el cual incluyeron el recorte al Presupuesto

—Pasa a la página 82—

Dejan cargos alcaldesa y el Concejo Antiguo Cuscatlán

La alcaldesa de Antiguo Cuscatlán, licenciada Zoila Milagro Navas de Aguilar y el Concejo Municipal, abandonaron ayer sus cargos por amenazas del FMLN.

Al dar a conocer los pormenores del abandono de su cargo, la licenciada Zoila Milagro Navas de Aguilar, aseguró que en dos ocasiones recibió amenazas del FMLN.

La primera, dijo, fue cuando explotó en los alrededores de Antiguo Cuscatlán una bomba de propaganda, la cual lanzó panfletos en los que le exigían que dejara el cargo, pero que su voluntad de servir a la comunidad fue

más fuerte que la demanda de los subversivos.

En las últimas horas, señaló la ex alcaldesa, una emisora clandestina de los terroristas difundió amenazas a muerte contra ella y el Concejo Municipal si continuaban en el desempeño de sus labores, ante lo cual optaron por no presentarse desde ayer a sus labores en la Alcaldía de Antiguo Cuscatlán.

Hasta el momento, se informó, suman aproximadamente 80 los ediles que a nivel nacional han sido amenazados a muerte por el FMLN y que en un afán de proteger sus vidas y su familia han acatado tales exigencias.

Juez pedirá pruebas sobre muerte de Mons. Romero

El Juzgado Cuarto de lo Penal citará en las próximas horas en el caso de la muerte de monseñor Oscar Arnulfo Romero, al Lic. Gerardo Lechevallier y al Dr. Julio Alfredo Samayoa.

Lo anterior, fue informado ayer por voceros del citado tribunal, asegurando que tanto el viceministro de Comunicaciones, Lic. Gerardo Lechevallier como el ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, han manifestado públicamente tener pruebas sobre el caso.

En este sentido, dijeron los informantes, se preparan los citatorios correspondientes y en las próximas horas deberán presentarse ante el tri-

bunal los dos funcionarios a fin de que aporten las pruebas que tengan al respecto y se continúe con la depuración del proceso.

La presente diligencia, expresaron, fue solicitada inicialmente por la Fiscalía General de la República a través del Fiscal General, Dr. Roberto García Alvarado, quien a los pocos días de haber tomado posesión del cargo, desmintió versiones en las que se aseguraba que con la destitución del ex Fiscal, Dr. Roberto Girón Flores el asesinato de monseñor Oscar Arnulfo Romero quedaba completamente cerrado.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

GOLPEADOS. Por correr a excesiva velocidad, este microbus, placas 15-049, se estrelló contra un poste del tendido eléctrico en el Boulevard del Ejército, resultando golpeados el motorista José Esteban Gómez Sánchez y una peonita. Los usuarios piden más vigilancia a la Policía de Tránsito.